
令和３年７月１９日 

保護者様 

幼保連携型認定こども園神戸女子大学附属高倉台幼稚園長 木村 奈帆子 

１学期保護者アンケート結果のお知らせ 

 アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。皆様の温かいご意見に、深く感謝しております。この

結果を受け、何より子どもにとって、そして保護者の方々にとってより魅力のある幼稚園として運営していくよ

う、一層努力してまいります。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

＜回答数１３５＞ 

１．お子さんは喜んで登園していますか？  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．体を動かして遊ぶことを楽しんでいますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結果より：何よりも子ども達が喜んで登園していることが有難く、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。 

また、食への関心が少しずつ高まっていることや体を動かして遊ぶことを楽しんでいることがとてもうれしい

です。体作りは意欲の源です。これからも基本的な生活習慣や食生活をご家族みなさんで大切にしてください。

返事や挨拶は「相手を大切にする」、「コミュニケーションをとる」などの力の基となります。恥ずかしがり屋の子

ども達も、気持ちのよい返事や挨拶が身に付いていっているのを感じています。 

７．幼稚園運営についてのご感想、ご意見などがありましたら自由にお書きください。 

・我が子は幼稚園に行くことが毎日楽しみでしょうがなく、帰宅後の第一声が「明日も幼稚園ある？明日も行

っていいの！？」ととてもうれしそうに聞いてきます。そう思える環境、親が安心して預けられる場所をい

つも提供してくださりありがとうございます。 

・毎日子ども達が「楽しい！」と思える幼稚園生活をしていただいてありがとうございます。 

・特別な準備物の連絡の手紙の配布日を、締め切りの最低１週間前には渡していただきたいです。お弁当の日

が少なくなって助かっています。子どものことをよく見てくださり、親身になって話を聞いてくださるので、

安心して通わせることが出来ています。 

・いつもありがとうございます。アプリとてもよかったです。夫とも情報が共有しやすいです。手紙や用意す

るものがギリギリなことがあるので、一週間ほど余裕があればうれしいです。→Answer プリントは１週間

前までには必ず配付したいと考えてます。時々遅くなることがあって本当に申し訳ありません。ただ、際に

なってやっぱり子ども達にとってはこの方がいいと思われることはギリギリにお伝えするかもしれません。

できるだけ早めに、かつ何にどのように使うのかなど、分かりやすくお伝えできるように努めます。 

・アプリで写真をアップしていただいているので、日常の様子が分かり嬉しいです。 

・毎日楽しく過ごしているようです。先生方には本当にありがとうございます。コロナ禍で、園へ行く機会が

ないため、給食などの日常風景を写真ででも見ることができれば嬉しいなと思います。 

・アプリにのせていただいている写真ですが、もう少し誰が誰かわかるような写真だとありがたいです。 

・園での様子がもう少し分かると子どもとも話がしやすいかなと思います。（聞いても「分からない」で終わっ

てしまうことが多く、一方的に質問してしまうので） 

・幼稚園で教えてもらったこと「歌、あそび、交通安全教室など」これらを通じて子どもとコミュニケーション

をとることがたくさん増えてきています。また、レーザーキッズの動画で普段の様子が見られると嬉しいで

す。 

・色々な体験をさせていただきありがとうございます。親子でアプリで届く写真を楽しみにしているので、も

う少し届く頻度が多くなると嬉しいです。園での体験に親子共々喜んでいます。また、こども園になり、働く

保護者としましては助かることが多く感謝しています。→A．できるだけ頻繁にお送りしたいとは考えていま

したが、言い訳をするなら、保育時間も長く、なかなか思うようにできませんでした。申し訳ありません。２

学期からは週に１回、写真を配信させていただきます！動画（ダウンロードできませんが、在園中はいつで

もご覧いただけます）も検討します。もし木曜日になっても配信がない場合、「今週はまだですね」とプレッ

シャーをかけていただいて結構です。頑張ります！ 

・息子が喜んで幼稚園に通うことが出来ているのは先生方のおかげです。いつもありがとうございます。２学

期からもよろしくお願い致します。 

・先日の登園直後に大雨警報が出た際、指定された時間にバス停に行けず、そのまま園で待機させていただき、

とても助かりました。ただ、あの時間に降園だと、雨のピーク時にお迎えで、本来の保育時間なら、そこまで

降園時に大雨ということはなかったと思います。今後も、登園後に警報が出た場合、たとえピーク時であっ

ても、すぐに降園となるのでしょうか？特に土砂災害のありそうな場所でもないので、我儘を申しますが、

できれば普段通りに過ごさせていただけると嬉しいです。同様のことがあった場合、まだ下の子が小さいの

で、そのまま待たせてもらうようお願いすると思いますが、よろしくお願いします。→A．正直、この日の判

断には迷いました。小中学校や他の幼稚園などの情報を得て園で待機にしようかと思いましたが、前日の降

水量が多く、バスのコースには土砂災害の起こりやすい場所もあるため、雨が降った後では危険な箇所も出

るかもしれないという考えもあり、大降りになる前に帰そうということにしました。ところが結果的には思

ったよりも降り出しが早く、２便の方にはご迷惑をお掛けしました。今後はもっと正確な情報を得て、そ 
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２．自分でできることは自分でしようとしていますか 

３．お子さんはお家でも「はい」の返事が 

  できていますか 
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４．お母さんと共に自ら挨拶をしとうとしていますか 
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れを基に危険なことがないように判断・決定してまいります。お迎えにつきましては、安全にお迎えに来てい 

ただけるお時間で結構です。遠慮なく、お申し出ください。 

・警報の時（7/8）連絡がなく不安になったので、アプリで連絡はしてほしいです。重要な連絡などが手紙で分か

りにくいため、連絡事項やお知らせなど分かりやすくしてほしいです。→A．不安な方もいらっしゃるので、警

報時はアプリ配信させていただきます。ただし、朝早く警報が出た場合は、7：30頃の配信になります。 

・土曜日、娘が一人の時も見ていただき、ありがとうございます。 

・課外体育を利用していて、本人は楽しそうにしていますが、「何やった？」と尋ねてもうまく説明できないよう

で、可能であれば〝今日はこんなことをした＂もしくは、スケジュール表に〝今日はこんなことをする予定＂

のような連絡メモのようなものがあれば、親子で内容を共有出来てありがたいかなと感じています。→A．小山

先生にお伝えしました。していただけることと思います。 

・コロナ禍でできることが制限される中でも、たくさん毎日楽しいことを考えてさせてくださり、本当にいつも

ありがとうございます。 

・コロナ禍で止むを得ない状況とは思いますが、行事の中止や延期など、もう少し丁寧な説明が欲しいのが正直

な気持ちです。→A．コロナ２年目となり、丁寧な説明なく、当然のようにお伝えしたものもあるかもしれませ

ん。ただ、例えばプールの取組にしても、今年度も須磨区の保健センターの助言や園長会での情報交換などの

情報を得て決定しています。申し訳ありません。 

・課外体育や ECCのあと、バスの１便の子は園にお迎えに行かないといけないのが少し大変です。２便に乗せて

いただけるとはいえ、どこのバス停も家から遠いので１便、２便を学期ごとあるいは学年が変わるごとに交代

するなりしてほしいです。２便の子だけがいつも通りバスで帰れるのは少し不公平に感じています。→A．申し

訳ありません。来年度に向け、検討いたします。 

・給食の用意が日によって違って、間違いやすい。子どもが分かりにくく、自分で用意できない。降園時間も時々

間違ってしまうので 14：30 で統一してもらえるとありがたいです。→A．全学年の保育時間が同じであるこ

とと子ども達の集中力や体力から考えて、幼稚園の教育を行うには毎日 14:30は難しいと考えています。 

・こども園になってから電話での連絡がなくなったように思える。以前はささいなことでも連絡があり安心して

いた部分があったのでそれがなくなり残念。あと、大事なお知らせなどは見落としてしまうので、クラスだよ

りではなく、月の行事などで書いてもらいたい。→A．できるだけこまめに電話連絡させていただきます。大事

なお知らせは、園だよりまたは行事予定に入れるようにしています。学年ごとの連絡はクラスだよりにも入れ

ていましたので、できるだけ行事予定に入れるようにします。園だよりと行事予定はしっかりご覧ください。 

・（りす組）いつも園での様子を連絡ノートに書いてくださったり、レーザーキッズアプリでも写真のアップをた

くさんしてくださったりしているので、感謝しています。子ども達を見に行く機会が増えることを願っていま

す。（コロナが落ち着いたら） 

・コロナなのは、すごーく分かるのですが、難しいと思いますが、もう少し園の行事を増やしてほしいです。（参

観など） 

・２学期３学期のイベントも無事行われますように。運動会の平日に実施がとても残念です。父親が不参加の可

能性もあるので。 

・コロナ対策など大変だと思いますが、少しでも子ども達と一緒に幼稚園生活が楽しめたらいいなと思います。

２学期はもう少し行事参加ができたらと思います。→A．９月すぐにでも年少組の給食参観をしたいところです

が、もう少しコロナの状況を見ることにしました。このまま感染者数が減少すれば運動会後、学年ごとの保育

参観または保育参加を考えています。 

・給食のレシピ（野菜の切る大きさも）を教えていただきたいです。→A．９月に少しですが父母の会からレシピ

を出していただく予定です。 

・コロナ禍のため、ZOOMなどのリモート参観など提案できませんか？プログラミング教育の導入をお願いしま

す。→A．幼稚園の間はできるだけ体験を大切にしたいと考えています。友達と遊ぶ中で、または自然に接する

中で心を動かす体験を多く経験し、心を耕し、思いやりややさしい気持ちを育てていきたいと思います。 

・毎朝、「今日の給食は何？」と楽しみに登園しています。 

・多かった好き嫌いもぐっと減り、何より食事に積極的になりました。また、「できるかな？」よりも「どこまで

できるかな？」といった姿が増え、日々成長を感じております。バスや普段の園での生活で、年上の子たちと接

しているからか、家庭で弟に対して今までよりも兄らしく、優しく、頼られるように振るまってくれるように

なりました。 

・家で食べなくても幼稚園では何でも食べているようです。食材をどのくらいの大きさに切って、どのような盛

り付け、どのくらいの量を食べているのか、参考に給食写真をアップしてほしいです。→A．アップします！ 

・夏季休業中の預かり保育を利用する際、１号さんも給食の申し込みができたら心強いなあと思っております。

よく冷ますとはいえ、夏場のお弁当持参は衛生的にも不安があります。様々な事情で難しいとは思いますが… 

 →A．新しい運営に少しずつ慣れてきています。来年度以降、提供数とともに検討させていただきます。 

・幼稚園「嫌！」とは言いますが、幼稚園での活動は楽しんでおり、家でも出来事を話してくれ、お誕生会、遠足

など行事楽しみにしています。 

・レーザーキッズのメッセージの確認が当日の朝でも未確認で不安になることがある。→A．バス１便の担当者は

7 時半までに確認をしますが、確認ボタンは担任が８時までに押すようにしています。メッセージを入れてい

ただければ必ず確認いたしますのでご安心ください。 

・昨年からいろいろなお友達の影響をうけて興味の幅が広がってきている。 

・毎朝、園長先生が正門でご挨拶していただき、又、お花の管理をしていただき、ホールも季節のものが展示され

てあり楽しく、朝のスタートを気持ちよく迎えさせいただいています。→A．うれしいです。ありがとうござい

ます。職員みんなでもっと頑張ります💛 

・個人懇談の時、ロビーに案内がなかったので少し戸惑いました。→A．わあ、おもてなしの気持ちが不足してい

ましたね。ご多用の中、ご来園いただいていることに感謝しております。 

・夏休み中の預かりの際、お昼寝はさせていただけますか？→A．子どもに合わせて対応させていただきます。 

・アプリの動画機能はもう少しサクサク動くよう改善していただきたいです。卒園式は両親で出席できると嬉し

いです。→A．卒園式は、昨年度は体育館で行ったため、お二人までとさせていただきました。今年度は遊戯室

でお二人来ていただいてできることを祈っています。動画については、受ける側の環境が大きく影響している

ようです。 

・園に行く機会が少ないので、入園してから先生方の名前をなかなか覚えられず、バス乗車など名札をつけてい

ただけるとわかりやすいと思います。→A．名札を必ず付けるようにします。 

・電話で他の先生に伝言をお願いしても担任まで伝わらないことがありました。→A．本当に申し訳ありません。

私も恥ずかしいことに一度伝え忘れたことがあります。どの職員も伝言は必ず紙に書き、伝えるようにします！ 

・写真の販売が学期に一回では量が多すぎてみるのに 2～３時間かかります。長期休みは朝から晩まで子どもが

いるのでその時間をとることができず、夜中に見ることになり、しんどいです。もう少しこまめに販売してい

ただけたらなと思います。→A．年間５回の予定です。業者に相談しましたが、未入金の方も多いため、回数を

増やすことは難しいようです。 

・今年は七夕飾りを家で作ることになったのはなぜですか？少しといえど時間がとられ、負担に感じました。友

達と一緒に季節を感じ、七夕の製作を楽しんでもらいたかったなと思いました。→A．負担に感じられ、申し訳

ありませんでした。ただ、親子でできるのも今の内です。親子で七夕や星、夏の野菜のことなどを話しながら、

一緒に工夫して作っていただくことがとてもよいことだと思います。 


